

Steige en rose

La première marche rose de l'AGF s'est déroulée avec succès le dimanche 6 octobre à Steige dans le cadre du mois de lutte contre le cancer du sein.

Habitantes et habitants se sont rassemblé·es pour une cause commune. L'événement a pu dénombrer pas moins de 400 participant·es autour d'une marche de 6 km à travers forêt et vignes. Les bénévoles de la section locale de l'AGF de Steige et Adeline, la marraine de l'événement, ont eu à cœur d'organiser cette marche qui a vêtu tout le village de rose. Steige en rose est l'exemple même qu'une mobilisation peut être grande, y compris dans une petite commune. Les dons récoltés seront prochainement reversés à la Ligue contre le cancer avec une cérémonie de restitution. En attendant, il est difficile de ne pas espérer une seconde édition l'an prochain. Bravo à l'ensemble des bénévoles de la section AGF de Steige et aux personnes qui ont contribué de près ou de loin à cette belle journée.

